

CLUBES

El Barça lleva su escuela de fútbol a Australia con dos nuevas aperturas

Palco23
6 abr 2017 - 17:56

El FC Barcelona sigue ampliando su red de escuelas de fútbol por el mundo. El club catalán, que hace unos días comunicó que abrirá tres nuevos centros en Estados Unidos, Canadá y Arabia Saudí, ha anunciado que inaugurará dos nuevas academias y en 2018 que supondrán su aterrizaje en Oceanía, el único continente en el que aún no había abierto.

En concreto, los centros abrirán en Sydney y Brisbane, las dos principales ciudades de Australia en volumen de población. Tras su inauguración durante la temporada 2017-2018, el Barça ya contará con 33 academias alrededor del mundo. Para llevar a cabo este proyecto, la entidad contará con el apoyo de su socio BCN Sports, que se ha encargado de realizar los diferentes FCBCamps semanales que se han celebrado en Australia y Nueva Zelanda desde 2015.



Con las dos academias en Australia, el FC Barcelona contará con una red de 33 escuelas. / FC Barcelona

"A partir de la próxima temporada podremos decir que cada día habrá un niño jugando al fútbol bajo el modelo del FC Barcelona en los cinco continentes, un hecho que nos

enorgullece y a la vez nos exige seguir mejorando para ampliar este proyecto", ha explicado el director de la FCBEscola, Franc Carbó, sobre la estrategia de inculcar su filosofía de juego a jóvenes jugadores.

Actualmente, el club controla 25 centros operativos, que se complementan con más de 170 campus y 50 clínicas en más de 40 países de los cinco continentes y la participación de más de 40.000 niños y niñas entre las diferentes actividades que se promueven.

Además, en las próximas semanas se inaugurará la FCBEscola de Guatemala y está prevista la apertura de cara a la próxima temporada de las de Haikou, en el que es el mayor proyecto del club en este ámbito, Chengdu en China y la de Austin en Estados Unidos. Más adelante abrirá una academia en Montreal (Canadá), Virginia (Estados Unidos) y Dammam (Arabia Saudí).